

# Erichs Erinnerungen

## Eine Drabble-Sammlung

Von \_Delacroix\_

### Kapitel 4: Verstimmt

Sein erster Eindruck von Herrn von Tufen war kein sonderlich guter. Vor ihm stand ein hagerer Mann ganz in Schwarz, mit einem altmodischen Schnauzbart, wie ihn auch der Kaiser zu tragen pflegte. Er hatte eine große Adlernase und einen strengen Blick. Statt Erich zu begrüßen, starrte er auf seine Taschenuhr.

„Sie kommen zu spät“, informierte er die Krankenschwester, die ihn in den Raum begleitet hatte und veranlasste die junge Frau damit direkt zur Flucht. Zurück blieb Erich, mit einem schweren Koffer in der Hand und der Frage wieso seine Mutter gewollt hatte, dass er ausgerechnet bei so einem Menschen blieb.